



# CASA DI LUCIA \*\*\*\*

ET SA POLITIQUE ECOLOGIQUE

(AND IT'S GREEN POLICY)



Bâtisse datant du haut Moyen Age, la chambre d'hôte, Casa Di Lucia, vous accueille dans un lieu unique rempli d'art et d'histoires. Cette grande maison, certifiée ECOLABEL, vous invite à découvrir la Corse dans le respect de l'environnement.

*(Edifice dating back to the high Medieval period, the Casa Di Lucia B&B, welcomes you in unique place and respectful of the environment place, ECOLABEL certified, to discover Corsica)*



## L'ECOLABEL EUROPEEN

L'Ecolabel Européen est le seul label écologique officiel utilisable dans tous les pays membres de l'Union Européenne. Il est délivré en France, par AFNOR Certification, organisme certificateur indépendant. C'est une marque volontaire de certification de produits et services.

*(The European Ecolabel is the only official green label recognised throughout all European countries. It is awarded, in France, by an independent organism, AFNOR Certification. It is a voluntary certificate for products and services.)*

Pour toutes autres questions concernant ce label et ses Ecogestes, le personnel est à votre disposition.

*(All of our staff has been trained to answer any question regarding this label.)*

